



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

méningite

Question écrite n° 89079

Texte de la question

Mme Françoise Imbert attire l'attention de Mme la ministre de la santé et des sports sur la vaccination contre les méningites. En effet, à ce jour, seule la vaccination contre des méningites et certaines infections invasives sont recommandées pour des catégories de population reconnues à risque. Or les méningites tuent ou laissent atteintes de séquelles invalidantes de nombreuses personnes. Le 2 octobre 2010 doit avoir lieu, en France, la première journée de la méningite. Les associations souhaitent, avec cette journée, faire connaître, reconnaître, développer la prévention contre ces infections. Aussi, elle lui demande si le Gouvernement entend développer l'information sur ces maladies, étendre la prévention par la vaccination, prévoir la prise en charge par la sécurité sociale.

Données clés

Auteur : [Mme Françoise Imbert](#)

Circonscription : Haute-Garonne (5^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 89079

Rubrique : Santé

Ministère interrogé : Santé et sports

Ministère attributaire : Travail, emploi, formation professionnelle et dialogue social

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 21 septembre 2010, page 10194

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)